



Mitte Juni 2015 fand die Mitgliederversammlung statt. Als Mittsommerabend geplant, musste die Veranstaltung aufgrund der kühlen Temperaturen leider doch innerhalb der Räumlichkeiten des Pfarrheims St. Lamberti stattfinden. Doch das tat der Stimmung der Frauen keinen Abbruch. Das Eis als Dessert vom extra bestellten Eiswagen schmeckte allen Frauen gut. Nach den finanziellen Infos und dem Rückblick auf bisherige Veranstaltungen bekamen die Frauen „reichlich was auf die Ohren“. Die Hornebach Big Band war mit 17 Mann angetreten, um die Frauen musikalisch aufs Beste zu unterhalten. Zwischendurch gab es noch die Vorschau auf das zukünftige Programm, u.a. mit Halbtagesausflug, Dankeschön-Morgen, Frühstücksmesse und Adventsfeier. Ein weiterer Höhepunkt war die Ehrung der Jubilarinnen der kfd St. Jakobi. Hildegard Rier, Elisabeth Böyer, Brigitte Werner und Maria König sind seit bereits 50 Jahren Mitglied der kfd. Einen Blumenstrauß für ihre Tätigkeiten als Mitarbeiterinnen im Bezirk erhielten Maria Pier und Maria Wegs (beide seit 15 Jahren aktiv). Verabschiedet aus diesem Dienst wurde Ulla Eckrodt nach 20 Jahren. Andererseits konnte mit Karin Knöpfer eine neue Bezirksfrau gewonnen werden. Nach den Ehrungen folgten weitere Musikeinlagen der Hornebach Big Band. So endete zu später Stunde ein schwungvoller Abend.



Die geehrten  
Mitarbeiterinnen  
im Bezirk